

Par courriel : MMHA.Minister@gov.bc.ca

Richmond, le 15 décembre 2022

Attention : Hon. Jennifer Whiteside
Ministre de la Santé mentale et des Dépendances

Objet : Remerciements pour votre service comme ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance

Chère ministre Whiteside,

Je tiens par la présente lettre à vous offrir, au nom du conseil d'administration du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF), nos sincères remerciements pour votre service en tant que ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance.

Au cours des dernières années, nous avons été en mesure de collaborer sur d'importants dossiers et d'effectuer des progrès qui ont permis à plusieurs élèves francophones de la Colombie-Britannique d'accéder à une éducation de qualité en français. Je me réjouis que nous ayons pu bâtir ensemble une relation de collaboration qui a permis au CSF et au ministère de l'Éducation et des Services à la petite enfance d'œuvrer au développement de l'éducation en français à travers la province.

Votre départ laisse de grands souliers à chausser, mais nous avons hâte de développer une relation de confiance avec votre successeuse. Nous serons heureux de continuer à collaborer avec vous en assumant notre responsabilité face à l'enseignement de saines habitudes de vie pouvant aider au maintien d'une bonne santé mentale et physique.

Veillez recevoir, Ministre Whiteside, mes sincères remerciements pour votre service au sein du ministère de l'Éducation et des Services à la petite enfance et mes meilleurs vœux pour vos projets futurs comme ministre de la Santé mentale et des Dépendances.

Je vous prie d'agréer mes plus sincères salutations.



Marie-Pierre Lavoie
Présidente du conseil d'administration

By Email: MMHA.Minister@gov.bc.ca

Richmond, December 15, 2022

Attention: Hon. Jennifer Whiteside
Minister of Mental Health and Addictions

Subject: Thank you for your service as Minister of Education and Child Care

Dear Minister Whiteside,

I am writing to you on behalf of the Conseil scolaire francophone (CSF) Board to sincerely thank you for your service as Minister of Education and Child Care.

In the last few years, the collaboration between our two organizations has allowed for significant progress in providing high quality French-language education to francophone students in British Columbia. I am glad that we were able to build a collaborative relationship which has allowed both the CSF and the Ministry of Education and Child Care to work toward the development of French-language education throughout the province.

Your departure leaves great shoes to fill, but we are looking forward to developing a trusting relationship with your successor; I am confident that she will be up to the task and that she will carry forward admirably.

Thank you again, Minister Whiteside, for your service as Minister of Education and Child Care. Please receive my best wishes for your future projects as Minister of Mental Health and Addictions.

Sincerely,



Marie-Pierre Lavoie
Chair